



Bono advierte a ERC que no habrá “derecho a decidir” y dice que a Torra le falta inteligencia

Afirma que le gustan más los “gobiernos de mayoría absoluta”

D.R.H. | SALAMANCA

El exministro y expresidente del Congreso, José Bono, acudió ayer a Salamanca para presentar su último libro, “Se levanta la sesión”, en el Aula Unamuno de la Universidad. En su comparecencia ante los medios repasó los asuntos de actualidad, como la celebración del primer consejo de ministros del Gobierno de coalición: “Me gustan más los gobiernos de mayoría absoluta, porque un partido que gobierna

solo lo hace más cómodo”. Eso sí, lanzó un dardo al socio de Gobierno de Sánchez: “Espero que se modulen, que se moderen, yo creo que ya se han moderado. Ya no vamos a asaltar el cielo desde el Gobierno y eso es bueno”.

Pero también hubo mensajes claros para los otros ‘socios’ del Ejecutivo de Sánchez, como ERC: “Los que se han abstenido deben perder toda esperanza de que el derecho a decidir de los españoles lo vamos a cambiar por el de-

recho a decidir de los catalanes. El derecho de todos no puede ser decidido por unos pocos”. Y se mostró muy crítico con Quim Torra: “Que a Torra le falta inteligencia no hace falta venir a Salamanca para decirlo, por tanto es verdad que falta inteligencia en algunos líderes secesionistas creyendo que van a vencer sin convencer y nadie puede convencer si no es con la ley en la mano”, parafraseando al exrector Miguel de Unamuno.



Ricardo Rivero y José Bono, ayer, en el aula Unamuno. | ALMEIDA